



División de Carabineros

Ministerio del Interior y Seguridad Pública

DIVICAR

Nos une



Sitio Web:
www.divdecar.interior.gob.cl

Redes Sociales:

 @divdecar

 www.flickr.com/divicarab





2

Jefe División de Carabineros asiste a ceremonia del 89° Aniversario de Carabineros

El octogésimo noveno aniversario institucional se celebró este miércoles 27 de abril en el Alma Mater Institucional, ceremonia presidida por la Presidenta de la República Michelle Bachelet Jeria en compañía del General Director, Bruno Villalobos Krumm.

Durante la jornada, un total de 1.173 Carabineros realizaron,

de manera simultánea, a nivel nacional en los distintos Grupos de Formación, el Juramento de Servicio, donde se comprometen en servir a la comunidad y a nuestro país, dando la vida si fuese necesario.

Como es tradición, el General Director hizo entrega de la Medalla "General Director de Carabineros" a cinco funcionarios

por sus acciones destacadas, cuatro de ellos participaron en robo frustrados y uno en el rescate de una persona que intentó suicidarse en el Canal San Carlos.

La ceremonia culminó con un desfile de honor, donde participaron los planteles educacionales y las unidades especializadas de la Institución.



Jefe División Carabineros asiste a Ceremonia de Entrega de Sables a Aspirantes a Oficiales de Carabineros



4

Patricio Reyes, Jefe de la División de Carabineros, asistió esta mañana a la ceremonia en donde 266 jóvenes de primer año recibieron su espadín, el primer grado en el desarrollo de sus carreras como Oficial de Carabineros, lo que los convierte en Aspirantes a Oficiales. De estos jóvenes, diez son Becarios provenientes de Panamá, Ecuador,

Paraguay, Costa Rica y Haití.

En tanto, 230 Aspirantes a Oficiales del Segundo año recibieron sus sables, símbolos de Mando, entre ellos, diez Aspirantes a Oficiales Becarios de Bolivia, Costa Rica, Ecuador, Haití y República Dominicana.

El acto fue presidido por el Ge-

neral Subdirector de Carabineros, General Inspector Marcos Tello Salinas, además de contar con la participación de embajadores, familiares y apoderados de los alumnos, entre otros importantes invitados.

Patricio Reyes, entregó el espadín a becarios pertenecientes al programa Cecipu.





Jefe de la División de Carabineros asiste a ceremonia de bienvenida a Becarios del Programa CECIPU

Durante la mañana de este miércoles, se reunió el Director de Educación, Doctrina e Historia, General Ricardo Buscaglione Harz; el Director de nuestro plantel, Coronel Mauricio González Marín; el Jefe de la División de Carabineros, Señor Patricio Reyes Zambrano y el Secretario

Ejecutivo del programa Cecipu, General (r) Samuel Cabezas Fonseca para dar la bienvenida oficial a los alumnos becarios.

Durante este año, más de 130 alumnos harán cursos de formación, especialización y perfeccionamiento en los planteles

educacionales de Carabineros. En nuestro plantel realizan su proceso de formación 28 Aspirantes a Oficiales Becarios, provenientes de los países de Ecuador; Guatemala; Honduras; República Dominicana; Haití; Costa Rica; Paraguay; Panamá; Perú; Bolivia y México.





Jefe de la División de Carabineros se reunió con el Jefe de la V Zona Policial

En horas de esta tarde, el Jefe de la División de Carabineros del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, Patricio Reyes, visitó la ciudad de Valparaíso para sostener diferentes actividades. En la capital de la Quinta Región, Reyes sostuvo una reunión con el Jefe de la V Zona Policial, General Jaime Barría Montiel; en dicho encuentro trataron temas de la institución y gobierno.

Jefe División Carabineros asistió a almuerzo de camaradería de Cirjocar

Invitado por el Presidente del Circulo de Jefes y Oficiales de Carabineros en Retiro, Coronel (r) Rodrigo Campos Travisany; el jefe de la División de Carabineros Patricio Reyes Zambrano asistió al almuerzo de Camaradería por el 89º aniversario de Carabineros de Chile.

La actividad que contó con la actuación del Orfeón de Carabineros; asistió el General Inspector Jorge Vidal Varas, además de miembros y socios del círculo.



Jefe División Carabineros asiste a la ceremonia de inauguración de Comisaría en Concón

10



Durante la tarde de este miércoles, el Jefe de la División de Carabineros del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, asistió a la ceremonia de inauguración de la 4ª Comisaría de Concón, la cual fue presidida por el ministro del Interior y Seguridad Pública, Jorge Burgos, junto al General Director de Carabineros, Bruno Villalobos.

A la actividad asistieron las principales autoridades regionales y

comunales, el alto mando institucional y representantes de comunidad.

Al mando del Mayor Fredy Vergara, la comisaría cuenta con una moderna infraestructura y espacios acondicionados para una óptima atención de público, además de estar dotada de mayores estándares de seguridad, destacando la implementación de una oficina de televigilancia.

La nueva instalación - de tres niveles y una superficie construida de 1.446 m² - está emplazada en un terreno de 2.760 m². La inversión asciende a \$2.162.874.982 y permitirá un mejor funcionamiento para la dotación de 188 funcionarios que presta servicio a toda la V Zona de Carabineros de Valparaíso, incluidas la Subcomisaría de Quintero, la Tenencia Puchuncaví, y los Retenes de Ventanas, Horcón y Maitencillo.





Ministro Burgos entrega comisarías a vecinos del Biobío

Pasado el mediodía el ministro del Interior y Seguridad, Jorge Burgos, arribó a la región del Biobío. Allí, se trasladó inmediatamente a Bulnes en donde —acompañado del General Director de Carabineros, Bruno Villalobos, y del intendente de la región, Rodrigo Díaz— encabezó

la inauguración de la nueva comisaría del lugar con presencia de parlamentarios y autoridades locales.

Este establecimiento, además de Bulnes, beneficiará a las comunas de San Ignacio y Quillón, ya que el nuevo recinto es moderno y

con mejores condiciones para que los efectivos policiales que trabajan día a día al servicio de la comunidad, puedan desarrollar tranquilamente sus funciones en atención a todos quienes requieran de la ayuda de Carabineros de Chile.



“Quisiera aprovechar esta oportunidad para, a nombre del Gobierno de la Presidenta Bachelet, reiterar una vez más el respaldo más absoluto del Gobierno a Carabineros de Chile”, señaló el ministro Burgos en la ceremonia.

“Lo que corresponde a un Estado de derecho es que Carabineros de Chile y la PDI están para dar eficacia al derecho como dice la Constitución y otorgar segu-

ridad, que son dos cuestiones centrales en el funcionamiento de todo Estado. El respaldo, cada vez que se actúe con arreglo a derecho, es absoluto. Así que lo digo, lo reitero y si alguien tiene alguna duda, que se la despeje”, enfatizó Burgos.

Acto seguido, la autoridad se dirigió a San Carlos en donde también presentó una nueva comisaría a la comunidad que se ocupará

además de las comunas de San Fabián, San Nicolás y Ñiquén.

En la misma línea de la actividad anterior, el ministro agregó que “las sociedades son mejores y hay más libertad para las personas, cuando quienes cumplen el rol de otorgar seguridad tienen las garantías y el respaldo político para ello”.



Jefe de la División de Carabineros asistió a las actividades de aniversario de los 30 años del Hospital Dipreca

Durante los primeros días del presente mes de mayo, se celebró, en las dependencias del HosDip, el 30° Aniversario del Hospital de la Dirección de Previsión de Carabineros de Chile, ocasión en la cual participó el Director de Dipreca, Jaime

Gatica; además del Director del Centro de Salud, Gabriel Burgos y el Jefe de la División de Carabineros, Patricio Reyes.

Durante la ceremonia se conmemoró a los funcionarios que cumplieron 10, 15, 20, 25 y 30 años de servicios en el Hospital.



Jefe de División de Carabineros se reunió con el Subsecretario de Justicia



16

Durante la mañana de este martes, el Jefe de la División de Carabineros sostuvo una reunión de trabajo con el Subsecretario de Justicia, Ignacio Suárez y el Director de Dipreca, Jaime Gatica; en donde abordaron temas afines a institución previsional.



Jefe de la División de Carabineros sostuvo reunión de trabajo con la Seremi Metropolitana de Justicia



17

En horas de esta mañana y con motivo de una reunión de trabajo, Patricio Reyes Zambrano, Jefe de la División de Carabineros, sostuvo un encuentro con la Seremi Metropolitana de Justicia, Lorena Escalona González. La cita se llevó a cabo en las dependencias del Ministerio de Justicia.



Presidenta Bachelet visitó nuevas instalaciones del Centro Nacional de Análisis Criminal de la PDI

18



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro del Interior (S) Mahmud Aleuy, visitó las nuevas instalaciones del Centro Nacional de Análisis Criminal (Cenacrim) de la Policía de Investigaciones de Chile, organismo que tiene como objeto principal la recolección, evaluación y análisis de información, promoviendo visiones globales y sistémicas sobre los fenómenos delictuales, que sean accesibles y útiles para el mando institucional en su toma de decisiones.

Santiago.- En la oportunidad, la Mandataria afirmó que “hemos visto de primera mano cómo, en este caso el avance tecnológico por un lado, el trabajo multidisciplinario y, por sobre todo, la dedicación, el esfuerzo y las capacidades de los integrantes de nuestras policías, están puestos al servicio de algo que es muy esencial para nuestros compatriotas y para todos nosotros, que es la seguridad de quienes vivimos en nuestro país”.

Todas las oficinas y centros que efectúen análisis criminal

investigativo, incluyendo las instaladas en las Planas Mayores Regionales, en las Jefaturas Nacionales y las brigadas de investigación criminal de la Región Policial Metropolitana, dependerán técnicamente del Cenacrim, que está funcionando desde noviembre del año pasado y viene a fortalecer el trabajo que diariamente realiza la PDI en materia de investigación y peritajes.

En el corto plazo, el centro busca disponer para todos los oficiales policiales una base de datos funcional e integral, acompañado de una accesibilidad a plataformas informáticas que dirijan el accionar investigativo. Para ello, establecerá una sinergia de trabajo con la Jefatura Nacional de Informática y Telecomunicaciones.

Durante su visita, la máxima autoridad del país destacó que “hemos ido avanzando en una investigación más eficiente, focalizada y con un mayor nivel de especialización, que es lo que se requiere hoy día para combatir el delito”.

Con estas nuevas instalaciones “la PDI se sigue modernizando para cumplir así cada día su misión. Una misión que es de la mayor importancia para todos los compatriotas, que es combatir y perseguir la delincuencia. Una misión en la que no hay tregua, que es necesario asegurar a nuestros compatriotas la certeza de poder caminar tranquilos por la calle, sin temor al delito”, agregó la Jefa de Estado.

Al finalizar sus palabras, se refirió al proceso constituyente haciendo un llamado “a todos aquellos que no quieran quedarse afuera, que quieren ser parte de este proceso inédito, histórico en Chile, de que desde la propia gente empiece a discutirse cuál es la sociedad, cómo queremos convivir en sociedad, cuáles queremos que sean los valores, los principios, los derechos y los deberes, y también a las instituciones que nos representen mejor; que no se queden fuera de esta discusión, que se inscriban y que participen, porque de esa manera, vamos a poder tener una Constitución que sea la casa común que todos queremos”.



Renuncia el Ministro del Interior Jorge Burgos

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, ha aceptado hoy miércoles 8 de junio, la renuncia que por razones personales ha presentado hoy, el hasta ahora Ministro del Interior y Seguridad Pública, don Jorge Burgos Varela.

Su excelencia, la Presidenta de la República, ha procedido a designar como Ministro del Interior y Seguridad Pública, al señor Mario Fernández Baeza, quien hasta ahora se desempeñaba como embajador ante la República del Uruguay.

El recién designado ministro del Interior es abogado de la Universidad de Chile, doctor en Ciencias Políticas de la Universidad de Heidelberg, ex ministro de Estado, ex integrante del Tribunal Constitucional, ex embajador, profesor de Derecho Constitucional de la Universidad de Chile y militante de la Democracia Cristiana.



Mario Fernández, nuevo Ministro del Interior y Seguridad Pública

21

Mario Fernández Baeza es abogado, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Chile (1975). En la Universidad de Heidelberg estudió Ciencia Política, Derecho Internacional Público, Historia y Filosofía, obteniendo los títulos de Magister (MA, 1977) y Doctor (Dr. Phil, 1980) con calificación magna cum laude.

Después de desempeñarse en diversas organizaciones internacionales entre 1981 y 1988 (Naciones Unidas, OPS), asumió como subsecretario en el Ministerio de Defensa (Aviación y Guerra) entre 1990 y 1999, bajo los gobiernos de los presidentes Patricio Aylwin

y Eduardo Frei Ruiz-Tagle.

El Presidente Ricardo Lagos lo designó Ministro de Defensa Nacional (2000), Ministro Secretario General de la Presidencia (2002) y Embajador en Alemania Federal (2003-2005).

Entre 2014 y 2015 fue Embajador de Chile en Austria y el 1 de septiembre de 2015 presentó cartas credenciales ante el Presidente de Uruguay, señor Tabaré Vázquez.

Mario Fernández Baeza es autor de 4 libros de autoría exclusiva, el último de los cuales, con el título "La Constitución contra sí misma.

Precariedad de derechos y reforma constitucional en Chile" (502 pág.), fue publicado por la Editorial Legal Publishing/Thomson Reuters, a fines de 2013. En otros 5 libros, se cuenta como coautor o coeditor. Ha publicado 70 artículos científicos sobre Derecho Público y Ciencia Política y más de un centenar de artículos periodísticos.

El 8 de junio de 2016, luego de la renuncia de Jorge Burgos, la Presidenta de la República lo designa como secretario de Estado a cargo de la cartera de Interior y Seguridad Pública.

El ministro Fernández es casado, tiene 3 hijos y 3 nietos.

Diálogos Ciudadanos de la División de Carabineros

La División de Carabineros del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, participa activa y continuamente en diálogos ciudadanos organizados por intendencias, gobernaciones y municipios.

Durante el segundo semestre del presente año, la División ha participado en las siguientes actividades:

- Diálogo Ciudadano en Curacaví.
- Diálogo Ciudadano en Alhue.
- Diálogo Ciudadano en María Pinto.
- Diálogo Ciudadano en San Pedro.
- Diálogo Ciudadano en San José de Maipo.
- Diálogo Ciudadano en Villa Andes Sur, Puente Alto.
- Diálogo Ciudadano en el sector Bahía Catalina, Puente Alto.
- Diálogo Ciudadano en Cerro Barón, Valparaíso.

Estos diálogos son parte del trabajo de la División de Carabineros

